
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
3. Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung  

vom 05.03.2020 

 
Top 7 Ideenfindung zu möglichen Projekten in der Gemeinde 
 

• Was und wo sind öffentliche Wege? 
• Wie verfahren wir mit eingezäunten Flächen (Gemeindeflächen)? 
• Spielplätze 
• Was entwickelt sich am Hafen in Rankwitz? 

 
 
Sonstiges  
 
Herr Karl Sundmacher meint das der Ausschuss für Gemeindeentwicklung nur tagen sollte, wenn 
die Gemeindevertreter an diesen herantreten.  
 
Herr Robert Köster bietet seine Hilfe bei den Wegen, Spielplätzen usw. an. 
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